Ausschussmitglied Zachow fragt nach, wann der Bürgersteig entlang der Johannesstraße voraussichtlich wiederhergestellt sein wird. Des Weiteren regt er an, die ca. 1,20 Meter hohe Hecke an der Schützenstraße auf einer längeren Distanz als bisher zu kürzen, damit dort sich auf dem Schulbeweg befindliche Kinder für Autofahrer besser erkennbar werden. Der bisher für die momentane Baustelle die Hecke durchquerende Durchgang sollte dauerhaft bestehen bleiben.

Die Verwaltung nimmt die Fragen entgegen und verweist auf die für diese Themen zuständigen Ausschüsse bzw. den Fachbereich Verkehr und Grünflächen.